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第５回 道道きたひろしま総合運動公園線の整備における環境保全を考える協議会 

（現地視察） 

 

意見交換録 

 

日 時：令和３年６月２８日（月） １４：００～１６：００（現地視察） 

                 １６：３０～１７：００（意見交換） 

場 所：道路事業箇所および北広島市中央公民館 

構成員：平田真規、在田一則、三澤英一、高橋直樹 

座 長：札幌市立大学名誉教授 矢部和夫 

事務局：空知総合振興局札幌建設管理部、北広島市 

傍聴人：２人 

報道関係者：北海道新聞社、(株)北海道建設新聞社、(株)北海道通信社 

 

現場視察での意見を総括 

○事務局（金沢） 現場視察での意見のうち、これまでの意見交換で出されていない新た

な課題として、表土ブロックの保管場所の復元について検討が必要との意見がありまし

た。このことについて、復元方法の例として、復元場所を日陰にするために、不織布等の

マルチング材の利用や、ミズナラ等の木本類の導入などの提案がありました。これらの意

見を踏まえ、今後、植生検討会において検討を深めたいと思います。 

 

事務連絡 

○事務局（金沢） 次回協議会ですが、次回も工事進捗状況をお示ししたいと考えてお

り、降雪前の 11月に現地視察行う予定ですのでよろしくお願いいたします。 

本日はどうもありがとうございました。 


